

18 décembre 2014

Le conseil régional décrète le climat grande cause régionale pour 2015 « Le FN ne croit pas au réchauffement du climat ! »

Lors de la séquence des motions régionales du 18 décembre 2014, **le groupe EELV a fait adopter un vœu sur le climat décrétant le climat Grande Cause Régionale pour 2015**. Seuls les groupes du FN et d'Opposition Régionale (UMP-UDI) ont voté contre. Notre région s'inscrit donc dans une démarche responsable et proactive vis-à-vis du climat un an avant la COP21 de Paris, pour laquelle elle compte jouer un rôle de premier plan.

Emmanuel Cau, Vice-présent à l'Environnement et au Plan Climat, se réjouit de cette nouvelle : « Notre assemblée a pris la mesure des enjeux de lutte contre le dérèglement climatique qui nous attendent pour 2015 et sur le long terme. En tant que région littorale, nous serons parmi les plus durement touchés. Cet horizon est proche, nous finançons déjà à coup de millions les premiers remparts pour protéger les habitants du Nord – Pas de Calais contre les submersions marines (Exemple : 6,5 millions d'euros pour la reconstruction de la digue de Wissant dont 2,5 millions pour le Conseil régional). »

Sandrine Rousseau, quant à elle, souligne le jeu de posture des groupes de l'assemblée : « Le FN a dévoilé sa posture climatosceptique, contestant le diagnostic du GIEC sur le réchauffement climatique, alors que Madame Le Pen prétend depuis quelques semaines que son parti fait de l'écologie. Le groupe d'Opposition Régionale a également montré ses limites sur le sujet en renonçant à voter un vœu, dans la mesure où celui-ci remet directement en question l'exploration des gaz de couche dans notre région. »

Ce vœu démontre donc la volonté de notre institution d'orienter nos politiques en 2015 vers la lutte contre le dérèglement climatique. Notre région s'est déjà inscrite dans une démarche de Troisième Révolution Industrielle. Dans cette stratégie énergétique globale, les énergies fossiles -dont font partie les gaz de couche- n'ont pas leur place face aux enjeux d'efficacité énergétique et de développement des énergies propres. Sur la question de la recherche des nouvelles sources énergétiques, nous préférons concentrer nos efforts sur la géothermie, l'éolien offshore ou encore l'hydrolien.

Contacts Presse :

Sandrine ROUSSEAU – Co-Présidente du groupe EELV et Vice-Présidente Enseignement Supérieur et Recherche
sandrine.rousseau@nordpasdecals.fr - Tél. 03 28 82 50 10

Amélie BON – Assistante Communication du groupe EELV au Conseil régional
am.bon@orange.fr - Tél. 03 28 82 55 89 / 06 77 67 05 27

